

Une convention scientifique internationale sur le développement durable et sur l'innovation siègera à Cuba



La Havane, 4 février (RHC).- Des spécialistes de 10 pays participeront à la Septième Convention Scientifique Internationale sur le Développement Durable et sur l'Innovation, qui siègera à Cuba, du 6 au 10 avril prochains.

María de Lourdes Artola, vice-présidente du comité organisateur, a expliqué à la presse que les participants à la rencontre présenteront et débattront de thèmes de différents domaines de l'activité universitaire et que l'agenda du forum inclura des cours, des conférences magistrales et des travaux en commission.

Cette fonctionnaire cubaine a ajouté qu'il y aura aussi des ateliers internationaux d'Ingénierie ; de Didactique des Sciences Fondamentales ; de Formation Basique et de Perfectionnement dans l'université contemporaine, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45709-une-convention-scientifique-internationale-sur-le-developpement-durable-et-sur-linnovation-siegera-a-cuba>



Radio Habana Cuba